

Humanistische Union

Wir sind gerne Mütter, aber freiwillig

Frauenaktion am 10.5.1975, von 10.00 - 13.00 Uhr, am Stachus-Brunnen in München.

~~Wir sind gerne Mütter, aber freiwillig~~ Das Flugblatt
Das Flugblatt

~~Wir sind gerne Mütter, aber freiwillig~~ Das Flugblatt
Die Frauen und die Transparente

~~Wir sind gerne Mütter, aber freiwillig~~ Das Flugblatt

Große Beachtung beim Publikum fand die Frauenaktion, bei der mit Transparenten und Flugblättern die Fristenlösung bei der Abtreibung gefordert wurde.

<https://www.humanistische-union.de/veranstaltungsberichte/1975/wir-sind-gerne-muetter-aber-freiwillig/>

Abgerufen am: 26.04.2024